«ТОЛЬКО ВМЕСТЕ» гуманитарный проект учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Добрушского района»

	1. Название гуманитарного проекта: «Только вместе»


	2. Срок реализации проекта: 24 месяца 


	3. Организация - заявитель, реализующая гуманитарный проект: учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Добрушского района»


	4. Цель проекта: 
 оказание комплексной помощи семьям в формировании родительской компетенции по уходу и воспитанию детей, профилактика социального сиротства.


	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
1. Обучение специалиста по социальной работе, психолога по семейной терапии; 
2. Оказание консультационно-информационной, социально-посреднической, социально-психологической, социально-педагогической и других видов помощи семьям;
3. Обучение уходу за новорожденными детьми, формирование родительской компетенции;
4. Организация развивающих занятий для детей в группах от 1 до 2 лет и от 2 до 3 лет с целью развития познавательных процессов и социализации в обществе;
5. Укрепление материально-технической базы для оказания семейно-ориентированной помощи.


	6. Целевая группа: семьи, планирующие рождение ребенка, воспитывающие ребенка до 3 лет, из категорий семей, в которых оба или один из родителей являются лицом из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, оба или один из родителей имеет группу инвалидности, семьи, в которых несовершеннолетние признаны находящимися в социально опасном положении, проживающие на территории города Добруша и Добрушского района


	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
· Прохождение специалистами курса: «Системная супружеская психотерапия и консультирование родителей»;
· Организация семинаров, круглых столов, мастер-классов, обучающих занятий с привлечением специалистов здравоохранения; изготовление и распространение печатной продукции;  
· Проведение цикла занятий для детей от 1 года до трех лет «Дружно играем – себя развиваем»; 
· Приобретение необходимого оборудования для оказания семейно-ориентированной помощи.


	8. Общий объем финансирования (в долларах США):    
 

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства донора
	10.000

	Софинансирование
	до 10%

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Гомельская область, город Добруш, улица Фрунзе, дом 5.


	9. Контактное лицо:
ФИО: Алейникова Елена Григорьевна
Должность: директор учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Добрушского района»
Телефон: (+3752333)5-86-60; (+37529)2339352
Адрес электронной почты: dobrush.r-tc@mintrud.by





















«ONLY TOGETHER» humanitarian project of the Institution «Local Social Service Centre of the Dobrush district»

	1.Name of humanitarian project: «Only together»


	2. Project realization term: 24 months  


	 3. Applicant organization, implementing humanitarian project: Institution «Local Social Service Centre of the Dobrush district»


	4. Project aim: 
 Providing comprehensive assistance to families in the formation of parental competence for children care and upbringing, prevention of child abandonment


	5. Project assignments:
1. Training of a social work specialist and family therapy psychologist; 
2. Providing advisory, social mediatory, socio-psychological, socio-pedagogical and other kinds of family assistance;
3. Training for taking care of newborns, formation of parental competence;
4. Organization of educational classes for children from 1 to 2 years old and from 2 to 3 years old to develop cognitive processes and socialization in society;
5. Consolidation of logistic base for providing family-oriented assistance.


	6. Task force: 
family, living on the territory of Dobrush and Dobrush district, planning birth of a child, raising a child up to 3 years from the categories of families in which one or both of the parents are a person from orphaned children and children left without parental care, one or both of the parents has a disability, families in which a juvenile recognized being in a socially dangerous situation, 
 

	7. Brief description of the project events:
· Attendance of the course “Systemic marital psychotherapy and counseling of parents” for the specialists;
· Organization of seminars, round-tables conferences, master classes, training sessions with the involvement of healthcare professionals; production and distribution of printed materials;  
· Enrichment courses for children from 1 to 3 years old; 
· Purchase of necessary equipment for providing family-oriented assistance.

	8. Total funding (in USD):     


	Funding source
	Funding 
(in USD)

	Donor funds
	10.000

	Co-funding
	Up to 10%

	8. Location of the project (region/district, city): Gomel region, Dobrush, 5 Frunze street.


	9. Liaison:
Name: Helena
Surname: Alejnikova 
Position: director of the Institution «Local Social Service Centre of the Dobrush district»
Tel: (+3752333)5-86-60; (+37529)2339352
E-mail: dobrush.r-tc@mintrud.by





